

Einladung zur Medienkonferenz

Lancierung der Volksinitiative für eine 13. AHV-Rente

Sehr geehrte Medienschaffende. Gerne laden wir Sie ein – zur Medienkonferenz des Schweizerischen Gewerkschaftsbundes (SGB) zur Lancierung der Volksinitiative „für ein besseres Leben im Alter (Volksinitiative für eine 13. AHV-Rente)“.

Die Altersvorsorge steht am Scheideweg: Die AHV-Renten reichen nicht, um davon zu leben und sie verlieren stetig an Wert. Gleichzeitig sinken die Renten aus der 2. Säule immer schneller. Und das obwohl die Beiträge in die Pensionskasse für die Berufstätigen einen Höchststand erreicht haben. Wer heute und morgen pensioniert wird, erhält weniger Rente als die Jahrgänge davor. Der Rentenrückstand der Frauen ist besonders problematisch, die Gleichstellung der Geschlechter liegt in weiter Ferne.

Deshalb lanciert das Komitee „Für ein besseres Leben im Alter“ die Initiative für eine 13. AHV-Rente – mit einer breiten Allianz aus Gewerkschaften, Parteien, Verbänden, RentnerInnen- und Frauenorganisationen.

Die Medienkonferenz findet statt am

Donnerstag, 5. März 2020, um 10.00 Uhr im Vatter Business Center, Bärenplatz 2, Bern

Es nehmen teil:

Pierre-Yves Maillard, Präsident SGB

Vania Alleva, Präsidentin UNIA

Giorgio Tuti, Präsident SEV

Barbara Gysi, Vizepräsidentin SP

Léonore Porchet, Nationalrätin Grüne

Freundliche Grüsse: Schweizerischer Gewerkschaftsbund.

SGB, 27.2.2020.

SGB > AHVx13. Initiative. SGB, 2020-02-27